

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam senantiasa tercurah kepada Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan suri tauladan bagi seluruh umat manusia.

Skripsi yang berjudul “Aktivitas Peternakan Domba Kaitannya Dengan Peningkatan Pendapatan Masyarakat Di Kelurahan Sukamanah Kecamatan Cipedes Kota Tasikmalaya ”. Adapun tujuan dari penyusunan skripsi ini yaitu untuk mengetahui aktivitas peternakan domba dalam kaitannya dengan peningkatan pendapatan masyarakat dan faktor yang mempengaruhinya di Kelurahan Sukamanah Kecamatan Cipedes Kota Tasikmalaya.

Penyusunan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Geografi di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi. Adapun sistematika penulisan skripsi ini sebagai berikut:

1. Bab I pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. Bab II landasan teoritis yang berisi mengenai kajian teoritis, penelitian relevan, serta kerangka konseptual, pertanyaan penelitian dan hipotesis.
3. Bab III prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, populasi dan sampel, langkah-langkah penelitian, tahap pengolahan data, serta waktu dan tempat peneliti
4. Bab IV hasil penelitian yang berisi mengenai pembuktian pertanyaan penelitiannya serta pembahasan.
5. Bab V berisi simpulan dan saran.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan, hal ini dikarenakan adanya keterbatasan kemampuan serta pengalaman dari penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat

membangun dari semua pihak sehingga skripsi ini dapat menjadi lebih baik.

Tidak ada sesuatu yang dapat penulis berikan sebagai tanda terima kasih kepada semua pihak yang terlibat serta memberikan jasa-jasa baik dalam penyusunan skripsi ini. Semoga Allah SWT memberikan imbalan yang setimpal atas kebaikan dan pengorbanan waktu serta pikiran yang telah diberikan penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Demikianlah yang dapat penulis sampaikan, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca maupun insan lainnya.

Tasikmalaya, Juni 2023

Peneliti